
LAGUNA GANHA
DROGARIA

ULTRA POPULAR
presente em mais de 280 cidades

brasileiras, chegou em Laguna, exatamente

naruaGustavoRichard, próxima aoAngeloní,
uma grande loja das Drogarias Ultra Popular,
tendo como seu pri.n�!pa� objetivo atender

com qualidade e eficiência a nossa gente,
fazendo jús ao slogan de cuidar das pessoas.
A lembrar que as Drogarias Ultra

popular possuem uma marca com grande
credibilidade e confiança do consumidor,
que prioriza o melhor preço ao cliente.
Abertura
Obedecendo as restrições sanitárias, na

segunda-feira, 5, os empresários Márcio

Pereira e Bruna Dutra, com uma bem

integrada equipe de colaboradores abriram

as portas, com a certeza de que toda a cidade

terá um atendimento diferenciado e uma

ampla oferta de medicarmos e cosméticos
com preço justo.

Fundado em 1995
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NDTVNA

AMUREL
A Amurel- Associação

dos Municípios da Região
de Laguna, a partir de
Tubarão, desde quarta-:
feira,? conta com uma

sucursal da N DTV, tendo
nas reportagens, a

conhecida jornalista Manú

Veiga. Tudo com o aval
do presidente do grupo,
Marcelo Petrelli, que

no mesmo dia deu uma

interessante entrevista

para o Jornal da Manhã,'
da Jovem-Pân News, FM
95.9, com Rafael Bicca.

DatasHistóricas
, Anlll"itMtillfi

»10 - 2002 - Assume a coordenação do candidato ao

Governo do Estado, Luiz Henrique da Silveira, na
cidade, o vereador José Martins das Neves.
»12 - 1891 - Circula em nossa cidade o primeiro
número do jornal "O Futuro", que teve duração até
1900.
»14 - 1980 - Morre em Brasília, o professor e

.

historiador lagunense Ruben Lima de Ulysséa.
Nascido a 17 de março de 1902.
»14 - 2002 - O governador Esperidião Amin entrega,
em comodato à Fundação Lagunense de Cultura,
todo .0 acervo de Anita Garibaldi, adquirido pelo
governo do Estado em maio de 2001, do historiador
Wolfgang Ludwig Rau.
»15 - 1839 - Naufrágio de Garibaldi com seu

barco "Farroupilha" nos parcéis de Campo Bom

(Jaguaruna) .. Morreram afogados 14 de seus

tripulantes.
»15 - 1997 - O sr. Sebastião Fernandes Honorato
é reeleito para a presidência da ACIL - Associação
Comercial e Industrial de Laguna.
»15 - 1999 - É eleito presidente da Associação
Comercial e Industrial de Laguna,' o empresário
Arquimedes de Souza.

DESEMBARGADOR RUI FORTES
Leitor habitual do JL, Ronaldo Calazans, alertando
que ao registrarmos a relação de desembargadores
lagunenses, esquecemos de um ilustre conterrâneo,
Rui Barreiros Fortes e que certamente será pauta
para matéria especial do semanário dos lagunenses e

lagunistas dê bem,até porque, se sair aqui é porque é

PASSARELA EM

NOVA FAZENDA
Reivindicação de moradores de Nova Fazenda,
em nosso município, serão atendidos pela CCR

Via Costeira, com a anunciada construção de uma

passarela sobre a BR-101.

SÁBADO LEGAL
. Promoção conjunta realizada pelas entidades, a
cada o segundo sábado do mês, o comércio de

Laguna, arnanhã.io, das 8h30 às 17h estará com suas

portas abertas, até mesmo para facilitar as compras
de lagunenses e visitantes.

t FRANCISCO
VALGAS GUEDES

Ourives e relojoeiro com mais de 50 anos de

atividades, na cidade, faleceu aqui na última

terça-feira, 6, Francisco Valgas Guedes, ?5 anos

e que residia no Magalhães, deixando esposa
(Wanda), três filhos (Rafael, Marco Aurélio
e Ana Elisa) e cinco netos, além de irmãos e

muitos amigos, como o colunista. Era leitor de
todas as semanas do JL.

ULTRA

.

Evento quemovimentou a cidade na manhã de segunda
feira, 5, a inauguração da Drogaria Ultra Popular a
farmácia mais barata do Brasil, entre outros, tro�
o diretor de Rede Paulo Costa, e o coordenador de
expansão e da Acefarma, Bruno Montanha, que apare<e
na foto com o colunista, falando sobre a importância do
empreendimento de Bruna (Dutra) e Márcio Pereira.

t VÂNIO SANTOS
Com pesar, a coluna faz o registro do falecimento
do radialista Vânia Santos, 64 anos, Ocorrido
na madrugada de terça-feira, 6. Produtor e

apresentador de programas musicais, como o

especial com Roberto Carlos,aos sábados, pela'
Difusora, FM 91.5, um bom caráter, amigo de todos,
deixou a cidade entristecida. No mesmo dia, como

fazia sempre, ele nos passou uma fotografia do

programa Café com o Prefeito, com o prefeito
Samir e a secretária de Educação, Juliana da Luz,
sendo entrevistados por Batista Cruz, e que está na

coluna Soltas, da página 11. Certamente uma grande
perda para a cidade juliana e região.

tObituário
Dia 4
- RitaMaria de Barros pinb:

(D. Ita), 73 anos. Residia�
Portinha.

-

Tempo em Laguna
Hoje (9): Tempo com sofe algumas nuvens, com nevoeiros
ao amanhecer. Temperatura mais baixa no-período noturno
e amanhecer, com elevação durante o dia. Vento nordeste,
fraco a moderado.

Min. 10°C - Max. 22°C / Chance de chuva: 0%

Amanhã (10): Tempo sol e algumas nuvens. Temperatura
em elevação. Vento nordeste, fraco a moderado.

Min. 11 °C - Max. 24°C / Chance de chuva: 0%

Dia 5
_ Manoel José carvaJtc

.�
Fernandes, 72 anos. Resl

no Mar Grosso .

Dia 6
_ Vânia Luiz dos sanl�

'&a�
Justino, 64 anos. Resl

Mar Grosso.

Domingo (11): Tempo com sol entre nuvens, a nebulosidade
.. fica variável no decorrer do dia. Temperaturamais baixa no

período noturno e amanhecer, com elevação durante o dia.
Vento nordeste a sudeste, fraco a moderado.

Min. 12°C - Max. 21°C / Chance de chuva: 0%

Gu�ei
- Francisco Valgas
75 anos. Residia �
Magalhães.

Dia 7
.

e
_ Roberto Paulo Skall�111
anos. Residia no Mato

Silye�Valdeci Arceno \*
76 anos. Residia na

Vitória.

AMANHÃ

Tabuas das marésFases da lua

e-Nova-até 16

(.. - Crescente - de 17 até 22

�> Cheia - de 23 até 30
.

;, - Minguante - de 31 até 7/8

02:10=0.2 - 22:12=0.1

PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR . BAIXAMAR

02:59=0.2 - 22:57=0.2 03:34=0.3 - 23:49=0.2

HOJE
PREAMAR BAIXAMAR

DOMINGO
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SEM ESPIRITUALIDADE NÃO
SALVAREMOS AVIDA NA TERRA .

(Final)
�m sua encíclica de ecologia· alto". E dizia mais, bem na linha
integral Laudato Si o Papa do espírito de São Francisco:" Não
Francisco apresenta São é o muito saber que sacia e satisfaz
Francisco "como o exemplo por a alma, mas o sentir e saborear
excelência pelo cuidado pelo internamente as coisas". Só pode

que é frágil, vivido com saborear internamente todas as

alegria e autenticidade. É coisas se as ama verdadeiramente
o padroeiro de todos os e e sente unido a elas. Em São
que estudam e trabalham Francisco abundam afirmações
no campo da ecologia, semelhantes.
amado também por muitos Tais modos de vida e de

que não são cristãos" relacionamento são fundamentais
(n.10). Diz mais ainda: se quisermos reinventar uma forma
"Coração universal, para amigável, reverente e cuidadosa
ele qualquer criatura era para com a Terra e a natureza.
uma irmã, unida a ele por

- Daí nascerá uma civilização
laços de carinho; por. isso biocentrada.Como afirma aFratelli
sentia-se chamado a cuidar turti, fundada numa "política
de tudo o que existe ... até da ternura e da gentileza", "no
das ervas silvestres que amor universal e mi fraternidade
deviam ter o seu

lugar no horto" de
cada convento dos
frades (n.ll.12).
Para Santo Inácio
de Loyola, grande
devoto de São

sem fronteiras", na

interdependência entre

todos, na solidariedade,
na cooperação e no

cuidado para com tudo
o que existe e vive,
especialmente com os

mais desprotegidos.
O Covid-19 é um sinal

que aMãe Terra nos envia

para assummnos nossa

missão que o Criador
e o universo nos confiaram: de

"proteger e cuidar do Jardim
do Éden", isto é, da Mãe Terra

(Gn 2,15). Se juntos, estas duas

Ordens, dos franciscanos e dos

jesuítas, associados a outros, se

propuserem realizar este sagrado
propósito, darão um sinal de que
nem tudo do Paraíso terrenal se

perdeu. Ele começa a crescer

dentro de nós e se expande para
fora de nós, fazendo, de verdade,
daMãe Terra, a verdadeira e única
Casa Comum na qual podemos
viver juntos na fraternidade,
na amorosidade, na justiça, na

paz e na alegre celebração da
vida. São sonhos? Sim, são os

Grandes Sonhos, necessários, que
antecipam a realidade futura.

j
.

Teólogo, escritor
e professor
universitário

Francisco, e para este ser

pobre. significava mais

que um exercício acético,
mas um despojamento
de tudo para estar mais
próximo dos outros e construir
com eles fraternidade. Ser pobre
para ser mais irmão e irmã.
Para os primeiros companheiros
de Santo Inácio a vida em pobreza,

rdPdividual e comunitária, sempre

acompanhou o cuidado com os

pobres, parte essencial do carisma

jesuítico. E São Francisco vivia
estas três paixões: ao Cristo

crucificado,. aos pobres mais

pobres e à natureza. Chamava a

todas as criaturas, até
.

ao feroz
lobo de Gubbio com o doce nome

de irmãos e de irmãs.
Ambos vislumbravam Deus
em todas as coisas. Como o

expressou belamente Santo Inácio:
"EncontrarDeus em todas as coisas
e ver que todas as coisas vem do

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
.

Sugestão de Leitura:
Por que fazemos o que fazemos?

livro é um verdadeiro convite para
todo mundo que tem uma carreira,
mas vive se questionando sobre
o presente e o futuro. São muitos
os ensinamentos sobre realização
profissional e pessoal. Em tempos
.de incerteza, a leitura é sem dúvida
uma escolha certa. Boa leitura!

A obra de Mário Sergio Cortella,
filósofo e escritor, nos convida a

pensar sobre comportamentos e

.....
atitudes do dia a dia.

�
Na obra, o autor desvenda

� as principais preocupações

..... com relação
ao trabalho.

-2: Dividido
...... em vinte

N :l:PeÍ :����:
<
.....

U
� .....

E-I
�
...:I

como a Psicóloga
Mestra em

importância Desenvolvimento
de ter uma Socioeconômico

vida com Educadora

propósito, a

motivação
em tempos
difíceis, os

valores e a lealdade a si e ao

Executiva

seu emprego.
Sabe aquela preguiça de·

ir para o escritório na segunda
feira? Anda em dúvida sobre qual
é o real objetivo de sua vida? O

CARTÃO VERMELHO

Pô, o cara tá com

caneta cheia .....

7
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PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

Sobre as portas ou janelas, aqugla
esquadria pertencente ao mesmo vão
porém independente quanto ao seu �
funcionamento, chamamos de "bandeira".
A foto ilustra um exemplo das tipologias
de bandeiras vazadas, no caso, estruturada
em ferro, datada de 1864. As bandeiras ;
podem ser fixas e vazadas conío as da foto,
para permitir a circulação de ar, podendo
ser fixilli e fechadas comvidro para a
passagem unicamente de iluminação, ou
ainda sermóveis com vidro, permitindo
a passagem ora de claridade, ora de
ventilação. Suas características dependem
de seu local de aplicação e características de
privacidade, se em dormitórios, circulações
internas, externas ou ambientes de uso
coletivo. Porém, a grande variedade
e originalidade que encontramos nos
sistemas construtivos de "bandeiras" "
estão nos diversos e criativos desenhos que
seus caixilhos assumiram na arquitetura

.

históricabrasileira. No prédio do antigo
Ginásio Lagunense, hoje Biblíoteca'Públíca
Municipal ProfessorRomeu Ulysséa.

.. ;

Paroquia
SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Missas hoje, 9, nas Capelas de Nossa Senhora Auxiliadora, no Progresso,
às 16h, Sagrada Família, na Praia do Sol, às 19h e de Nossa Senhora dos
Navegantes, em Nova Fazenda, às zoh; amanhã, 10, nas Capelas de Santa
Teresinha doMenino Jesus, noMar Grosso, às 17h30, de São Sebastião, em
Barranceira, às 18h, naMatriz Santo Antônio dos Anjos, no Centro, às 19h,
de Mãe Peregrina, no Loteamento Juliana, às 19h15; no domingo, 11, nas
Capelas do Sagrado Coração de Jesus, no Portinha, às 8h, de Santa Bárbara,
em Caputera, também às 8h, de São Judas Tadeu, em Barbacena, às 9h15,
naMatriz; às 9h30 e 19h e deAuxiliadora, às 19h; terça-feira, 13, naMatriz,
às 6h30 e 19h; quarta-feira, 14, naMatriz, às 15h.

CLÍNICABONAVITTAOFERECE NOVAESPECIALIDADE
Buscando sempre o que há de melhor para os lagunenses, a Clínica Bona'
Vitta, sob o comando dos doutores Giovano e Francine de Bona anunciam
a chegada de mais um integrante para compor o Corpo Clínico. Médico

Otorrinolaringologista, o dr. Luiz Antônio Truá atenderá através de

agendamento marcado.
A consulta é indicada para quem sente dores de cabeça frequentes,

dificuldade para respirar pelo nariz; roncos e sintomas associados, como

sonolência, esse tipo de disfunção altera a qualidade do sono e, com

isso, prejudica inúmeros aspectos da vida.
Entre as doenças mais comuns associadas a área, estão as

rinites, sinusites, tontura, dor de ouvido, rouquidão, problemas de

amígdala e adenoide, entre outras.

Cabe destacar, que o otorrinolaringologista estuda e trata as

doenças de ouvido, nariz ou garganta e atende desde crianças até
as idades mais, avançadas.

PARABRISAS E
VIDROS PARA
NACIONAIS E
IMPOR PEÇAS E Auro CENTER

IH§) lav<l(ksautoe�oter

" Av. CaUstrato
Muller Sale�. 56 - Laguna

36461049
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Opinião
Livro tem prazo de validade?

*Por Por Luiz Carlos Amorim

Florianópolis tem o Projeto Floripa Letrada, que consiste em estantes nos terminais
de ônibus, onde são disponibilizados livros, revistas e apostilas. A proposta é

que os usuários dos ônibus urbanos levem os livros para ler e depois devolvam,
para que outras pessoas possam fazer o mesmo, mas aqueles que devolvem são

muito, muito poucos. Nos últimos tempos não tenho passado nos terminais de

ônibus, por causa da pandemia, mas acho que não há livros lá, para não facilitar
o contágio.
O projeto existe e deve voltar com o fim da panemia. Ele persiste graças a doações
de empresas e pessoas físicas e, como disse acima, nos últimos anos o forte do

que era oferecido nas estantes eram as apostilas didáticas ou técnicas, novas ou

usadas. Algumas defasadas, mas outras em perfeito estado para serem usadas, até
novas, que nunca foram abertas .. Eu até peguei uma apostila de inglês e outras de
matemática e as usei.
Mas num curto período, algum tempo antes da pandemia chegar, a gente
encontrava livros literários mais frequentemente e em maior quantidade nas

estantes do Floripa Letrada. Livros antigos, mas obras importantes de autores

consagrados, como Mário de Andrade, Monteiro Lobato, Oswald de Andrade,
Manuel Bandeira, Vinícius de Moraes, Pedro Bandeira, Salim Miguel, Sérgio da

osta Ramos, Pedro Block, Dostoievski e tantos outros.
Pelo carimbo que havia em todos os "
livros, ficou-se sabendo que os livros Já, vi, infelizmente, uma escola
eram da biblioteca de um grande de uma cidade vizinha jogar fora
colégio da capital, tradicional e ainda - jogar no lixo, mesmo -, livros
elitista. É interessante que no tal didáticos novos. O diretor foi
carimbo consta o nome do colégio e despedido. Mas descartar livros

a esclarecedora observação: "Baixa de uma biblioteca por serem

de acervo". velhos, é novidade. O livro pode
Acho ótimo que disponibilizem

até ficar velho, mas a obra, não.

obras de qualidade para a leitura dos
Será que a escola só queria abrir

espaço, nas suas dependências,usuários do transporte público, pois
para outra atividade?

temos a oportunidade de ler bons "
livros sem ter que pagar. nada, mas
fico pensando aqui com meus botões: a boa literatura fica velha? Nunca vi uma

escola se desfazer do acervo de sua biblioteca assim, descartando todos os livros

publicados há mais de uma década, como se não servissem mais para os seus

alunos, como se estivessem completamente defasados para aquela escola.

Já vi, infelizmente, uma escola de uma cidade vizinha jogar fora - jogar no lixo,
esmo -, livros didáticos novos. O diretor foi despedido. Mas descartar livros de

uma biblioteca por serem velhos, é novidade. O livro pode até ficar velho, mas a

obra, não. Será que a escola só queria abrir espaço, nas suas dependências, para
outra atividade? Eu poderia dizer que fizeram bem porque os livros seriam lidos

novamente por vários leitores, cada um daqueles volumes descartados, mas como
mencionei acima, o propósito de ler e devolver ao projeto Floripa Letrada não é

cumprido. Então os estudantes que se renovam a cada ano, na escola que cedeu

os livros, poderiam ler _e recriar a escritura de tantos autores muito mais vezes.

De qualquer maneira, eles terão, espero, livros mais contemporâneos para ler, ou
mesmo os clássicos em novas edições. E nós, cá de fora, teremos 'as obras que
foram publicadas há mais tempo, graciosamente. Menos mau.

Escritor, editor e revisor - Cadeira 19 da Academia Sulbrasileira de Letras.

Fundador e presidente do Grupo Literário A ILHA, que completou 41 anos

em 2021. Http://luizcarlosamorim.blogspot.com.br

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2,300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.

t VÂNIO SANTOS
Dos mais comunicativos, a cidade' e toda a região

perderam na terça-feira, 6, Vânio Luiz dos Santos Justino"
ou simplesmente Vânio Santos, como todos o conheciam
e o chamavam, que partiu cedo, justo aos 64 anos.

Ouvintes dos seus programas Manhã Total e muito

principalmente do Clube do Rei, aos sábados, pela
Difusora, FM 91.5, eram unânimes em reconhecer

o grande profissional que ele era, sem esquecer de

momentos em que ele gostava de cantar, como aliás

ainda fez no sábado no Bar Maria Namoradeira, na Praia

do Mar Grosso.
Um pouco de sua história -

Vânio nasceu em Siderópolis em 02 de janeiro de 1957, filho de Zulma e Nerino

Justino, vindo morar em Laguna ainda criança. Ele costumava dizer que "Siderópolis foi
o lugar que apenas escolheu para nascer" e que considerava Laguna como sua cidade

do coração. Isso que recebeu inúmeros convites de emissoras de outras cidades pelo
país afora, mas sempre preferiu continuar na cidade juliana ou no máximo em Tubarão

(na Tubá e UnisulTV transmitindo jogos de futebol), Difusora, Eldorado e Hulha Negra
de Criciuma. Marconi, de Urussanga, Cruz de Malta, de Lauro Muller, entre outras.

Lembrando que ele também atuou com força na Rádio Garibaldi, hoje Hiper FM.
"Meus ouvintes e o carinho que recebo deles, através do zap zap, são a força para

que eu continue lutando cada vez mais", costumava comentar, sempre acrescentando

que era casado com o rádio e que só a morte o separaria da atividade.
O pai coruja de Marina e Thaís, certamente, sempre será lembrado por todos nós.

A registrar, que, como era seu desejo, suas córneas foram doadas.

Revisitar Laguna
E-BOOK SOBREA TERRA DEANITA

Lançado na terça-feira, 6, em uma

parceria entre a Universidade Federal
de Santa Catarina (EdUFSC) com
a FGV Editora, o e-book Revisitar
Laguna: histórias de conexões

atlânticas. A obra, que é organizada
por Beatriz Gallotti Mamig�ian
e Thiago Juliano Sayão, coloca
a história da região Sul de Santa

Catarina no contexto atlântico como

espaço de trânsitos culturais, trocas
econômicas e embates políticos
envolvendo grupos ameríndios,
europeus e africanos desdé o século
XVI". Cada capítulo busca "ampliar
o repertório de passados e provocar a

imaginar novos futuros".
O e-book por ser adquirido no site da Editora FGV por R$35.
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LÍDER DO GOVERNO DEFENDE VOTAÇÃO DA PREVIDÊNCIA NO DIA 4 DE AGOSTO!
.Data é considerada "limite" para garantir a redução do déficitmensal da previdência a partir de novembro deste ano

A Reforma da Previdência que co.meço.u a tramitar
oficialmente na Assembleia' na ALESC, nesta semana,
teve na manhã desta quarta-feira, 7, a aprovação do.

cronograma de tramitação, que prevê uma audiência

pública e estipula prazos para apresentação.' de
emendas, manifestações e diligências, pelos deputados
das Comissões de Constituição Justiça.

O líder do. governo na Assembleia Legislativa,
deputado. estadual José Milton Scheffer, defendeu o.

prazo. para votação da proposta para o. dia 4 de agosto,
conforme o. cronograma aprovado. A preocupação
é garantir que as mudanças impactem ainda neste

ano. sobre as contas da previdência. Ainda que seja
aprovada no. dia 4/8, a reforma incidiria a partir de

novembro, com uma redução. na ordem de R$ 83
milhões ao. mês. "Por isso. a necessidade de se votar

essa matéria até o. dia 4 para que ainda esse ano. seja
implementado. Santa Catarina precisa avançar. O

governo federal implementou a reforma em 2019 e

nós estamos tratando. agora em 2021", avalia José
Milton.

Para o. líder, o. calendário. de 30 dias estipulado. para
a tramitação. no. Parlamento. é viável, já que uma série
de etapas de discussões foi vencida anteriormente.
A matéria tramitou na casa, sendo. retirada por
iniciativa do. governo no. ano. passado, retornando

agora com uma série de aperfeiçoamentos. Também,
por iniciativa da Casa Civil, Iprev, e secretarias da

Fazenda e Administração, houve uma rodada de um
mês de apresentação. do. diagnóstico. da previdência j Ida proposta aos deputados estaduais e suas respectivas
bancadas partidárias, aos poderes e às representações
das categorias do. funcionalismo. "A bem da verdade
não. se trata apenas de um' mês de tramitação, mas d� .

60 dias de discussão.", explica ZtMilto.n.
Confira o cronograma de tramitação da reforma
da previdência:
12 de julho. - Até 18 horas, inscrições para audiência
pública
13 de julho. - Às 9 horas, reunião. extraordinán,
conjunta para definir dinâmica da audiência pública
19 de julho. - Às 15 horas, audiência pública

'

22 de julho. - Prazo. máximo. para apresentação. de

emendas, manifestações e diligências
28 de Julho. - Apresentação. do. relatório. preliminar
sobre a reforma;
3 de agosto - Apresentação. e votação do. relatório
conclusivo sobre a reforma;
4 de agosto - Votação da reforma no. plenário.

....

'VENDAS E LOCA OES
CASAS' - APARTAMENTOS' - SALAS COMERCIAIS - GALPÕES - TERRENOS

(48) 3644-2222/ (48) 98474-0004'
WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR

Avenida Colombo Machado SaUss, 1451 Centro Comercial Tordesilhas, sala 1051 Laguna SC
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Uma rua, uma história
Consta que o início da devoção à Nossa
Senhora dos Navegantes originou-se na

Idade Média por ocasião das Cruzadas,
quando os cristãos invocavam a proteção
de Maria Santíssima. Sob o título de
"Estrela do Mar", rogavam sua proteção
os cruzados que faziam a travessia pelo
Mar Mediterrâneo em direção à Palestina.
É a padroeira não só dos navegantes,
mas também de todos os viajantes. Tal

tradição foi mantida entre os marítimos e foi drtundida pelos navegadores portugueses e espanhóis, dissemman
se entre os pescadores litorâneos principalmente nas terras colonizadas pela Espanha e Portugal. As conseqüências
foram a multiplicação de capelas, igrejas e santuários nas regiões pesqueiras, particularmente no Sul do Brasil, onde a

concentração de cidades que a veneram como padroeira é significativamente expressiva. Em Laguna, Balneário Arroio
do Silva, Balneário Barra do Sul, Ouro, Mondaí, Bombinhas e Navegantes, a devoção à Senhora dos Navegantes é tão

expressiva que, por decreto, foram instituídos feriados. É nome de rua no bairro Magalhães.

Laguna·ontem ... Gente
de nossa terra

Vista do centro histórico a partir das docas,
no início do século passado.

o mesmo local.

OsmarCook

*06/01/1920
t 25/07/1978

Uma das maiores inteligências da cidade, Osmar Cook
nasceu aqui em 6 de janeíro de 1920, filho de Maria (Ferreira)
e de Arthur Cook. Estudou como interno no Colégio Stella

Maris, na época uma escola com aulas de pintura, música e

muita leitura, fato que o incentivou a praticar na vida o que
aprendera .. Cursou o colegial no Ginásio Lagunense e mais

tarde, em 1941, com a morte do pai, abandonou o curso na

Faculdade de Engenharia, em Curitiba. De volta à sua (nossa)
Laguna, fundou jornais como o AGORA e bloco de carnaval,
como o DEMOCRATAS e dedicou-se a escrever crônicas

para a Rádio Difusora, ao desenho, pintura, e até a compór
(no violão), sambas, valsas e marcha-rancho, até chegar no
Hino à Laguna, esta beleza de obra que foi gravada pelo Coral
Santo Antônio, que emociona a todos. Jornalista e radialista,

por vocação, foi diretor da Rádio Difusora, de Araranguá.
Leitor contumaz, lia tudo que lhe chegava às mãos, de
clássicos a revistas e magazines. Topógrafo de profissão, foi
também um destacado desenhista/projetista, tendo elaborado
inúmeros trabalhos para a nossa comunidade. Funcionário

público estadual, à disposição, trabalhou por muitos anos na

Prefeitura de Laguna. Casado com dona Selva (Soares de

Carvalho), igualmente de saudosa memória, teve os filhos

Arthur, Nancy, José Carlos, Osmar e Ivens que lhes deram
os netos Arthur, Caroline, Clarice, Isabel, Janaina, Juliano,
Milene, Osmar, Osmar Felipe, Pedro Rafael e Thiago e dali
os bisnetos Henrique, Marina e Arthur. Faleceu em 25 de

julho de 1978, portanto aos 58 anos de idade, vítima de
edema pulmonar.

Na década de 20, e lá se vão mais. de 100 anos, a rua Gustavo Richard,
que é também chamada de rua da Praia. Emprimeiro plano, na esquina uma bonita casa,onde hoje funciona a 'Casa São Paulo

lialeGa
Rua João Camilo, n° 119

Bairro' Progresso . Laguna/Se
galego.madeiras@hotmail:com

MADEIRAS E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO
483644-0473
99610-41,00

.eo.abe IlOftOÂrquft.iD
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Maria Antônia Rodrigues
Ramos, que concluiu o

Ensino Médio no nosso

Colégio Stella Maris, foi
aprovada em Medicina na

FURB. Orgulhosos com
a conquista, os pais, Ana
Claudia e Roberto e os

Ainda recebendo cumprimentos pelo seu aniversário no domingo, 4, Nelson
Fuchter Filho, residente ern nossa capital, na foto, acompanhado da esposa

Andrea, irmãos Rodrigo e Fernando e cunhadas Ana Paula e Bruna

José Goulart, o nosso

conhecido vice Provedor
da Irmandade de Santo

Antônio, em cômpanhia de

familiares, brindará idade
nova no domingo, 11. Na
foto com a esposa Salete

Ex-Vereador e Professor
Nelson Gomes Mattos,
ao lado da mulher Neusa,
festejará aniversário na

•

quarta-feira, 14

eevital.hospitalveterinario
www.hospitalveterinariovital.com.br

MAR GROSSO I LAGUNA
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Pedagoga Karmensita da

Rocha Cardoso, na foto
com o marido Robson,
brindam a passagem do

aniversário dela, hoje, 9

50.8190(9

LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 9 DE)ULH() DE 202119 f!!J

E ainda ...

I>- José Eduardo Pereira daConceição,
alegria da vovó Bernadete e, claro, da
mamãe Luciana, completará 16 anos

na próxima quarta-feira, 14.

. nossa capital.

I>- Descansando e claro, sempre
atentos as novidades no setor, Jane e

Marcio Medeiros, estão em Ametista
- ,.

do Sul, no Rio Grande do Sul.I>- lV!issa de 7° dia, pelo falecimento
de Aguinaldo José Loureiro, pai
do prefeito Gean Loureiro, de

Florianópolis, será celebrada hoje .. 9,
às 18h15 na Catedral Metropolitana de

I>- Secretário de Turismo, José Mello

Júnior brinda a. passagem do seu

aniversário, amanhã, 10.

Ao lado dos filhos Gilson e

Jadna, demais familiares e
amigos, completou 88 anos

de idade na terça-feira, 6, a
professora aposentada Maria
Madalena dos Santos Ramos

obío«
@ Fone (48) 3644-4293

f21 conratoeíbbto.com.br
. @) http://www.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martins.

nQ 259. Sala 102 - Centro / Laguna

\

Renato Borges de Oliveira, .

o nosso conhecido poeta,
suplente de Vereador,

trocará de idade amanhã, 1 Ó

Felizes, aqui, Q registro
do casame.nto da

jornalista Tais Sutero, que
atuou na Comunicação da

Prefeitura,com o biólogo
André Castilho

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Concursos

JL 10 I LAGUNA, SEX!A-FEIRA, 9 D� ]ULH9 DE 20:p .'

PREFEITURA
DEJOINVILLE

A Prefeitura de Joinville,
anunciou a realização de dois
novos Processos Seletivos
destinados a contratação de

profissionais dediversas áreas,
por meio de cadastro reserva.

Edital N° 07/2021: Arquiteto;
Engenheiro Civil; Engenheiro
Eletricista; Médico da

Estratégia de Saúde da
Família; Médico Psiquiatra;
Médico Plantonista Cirurgião
Geral; Médico Plantonista
Clínica Médica; Professor do
EJ1llino Fundamental - Séries
Iniciais; proféssor Educação
Infantil; Professor Educação
Infantil; Professor do Ensino
Fundamental -

.

Ciências da
Religião; Prbfessor 6°_ 9°
Ano do Ensino Fundamental

Geografia; Professor do
r Ensino Fundamental - Inglês;

.

. Professor 6°_9° Ano do
Ensino Fundamental- Língua
Portuguesa; Técnico em

Análises -Clínicas; Edital N°
08/Z021: Médico Plantonista
Clínica Médica; Médico
Plantonista Hematologista;'
Médico Plantonista

Infectologista; Médico
Plantonista Intensivista. Para
concorrer a um dos cargos
ofertados, é necessário que
os candidatos possuam
escolaridade entre os níveis
médio e superior, conforme
a função de interesse. Aos

profissionais contratados, a

remuneração a ser recebida
varia entre os valores de R$
85,23 a R$ 95,33 por horas

plantão, ou � R$ 1.77.6,48 .

a R$ 12.569,63, referente a

jornada de trabalho mensal de
60a200 horas. Os interessados
podem se inscrever até 14
de julho, exclusivamente via

internet, pormeio do endereço
eletrônico do Município. Não
haverá cobrança de taxa de

participação. Como forma
de seleção, os candidatos
inscritos serão avaliados em

umaúnicaetapa, compostapor
análise de títulos. Ocorrendo

. empate na pontuação final,
serão aplicados os critérios
sucessivamente: Maior idade;
Maior pontuação referente
ao Módulo de Formação
Acadêmica; Maior pontuação
referente aoMódulo de Curso

Complementar; Ordem
crescente de inscrição válida.
Estes Processos Seletivos
terão validade de um ano,
a contar- da data do ato de

homologação do resultado

final, podendo ser prorrogado""

por igualperíodo, a critério do
Município de Joinville,

Telefones Úteis
ACIL .48-3646-0336

CDL ;..

:,
.48-3644-0405

Capitania dos Portos !.. 48-3644-0196

Casan 48-3644-8100

Celesc 0800 48 0196

APAE .48-3647-0446

Central de Informações Turísticas .48-3644-2441

CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios .48-3631-3118

Defesa Civil.. 48-996601054

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso : (48)3647-7781

Delegaciade PolíciaCívil. .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089

Disk Denúncia 181

Epagri 48-3647-7786

Fórum de Justiça ,
.48-3631-9221_

GuardaMunicipal... 48 -3647-3059/48-99660-2393

Guincho 48-3644-4698

Hospital. 48-3646-0522

IGP : 48-3647-7808

IPHAN 48-3644-1144

PolíciaAmbiental. .48-3647-7880

Polícia Militar 190/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual.. 198

Polícia Rodoviária Federal... 191

Porto de Laguna : .48-3644-0183

. Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-1655

Previdência Social. 135

Procon 48'-3646-0833

SAMU 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária 48-3644-1229
/

Esportes.
TERCEIRONA: CRICIÚMA LIDERA GRUPO B

A
.

terceirona ou série

C do Brasileirão, no seu

grupo B tem o Criciúma na

liderança com 14 pontos
ganhos, conquistados após
a vitória diante do Paraná
no último final de semana.

Agora, o representante
sulino irá a Ribeirão Preto,
na próxima segunda-feira,
12, 20h para enfrentar o R.UA DUQUE DE CAXJAS, 115 • CENTRO· LAGUNA
Botafogo. Lembrando que
na rodada seguinte o Tigre Fone/fax: (48) 3644.1930
pegará mais um paulista,
desta vez, dia 17, o Mirassol, no interior de São Paulo.

Imbituba na Eurocopa
O imbitubense Jorginho, está fazendo história na Itália, quando cobrou e fez o gol

decisivo nas penalidades, colocando a seleção italiana nas disputas finais da Eurocopa.
O atleta da vizinha cidade, antes, já havia sido campeão pelo Chelsea, na Liga dos

Campeões .

,

Ha'Vagas
EMPREGADA DOMÉSTICA
BALCONISTAAÇOUGUE (MASC);
REDEIRO;
Requisito: Necessário ter experiência.
Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de agendamento
marcado previamente pelos telefones (48) 3647-7775 ou 3647-7776.

Aqui seu carro
'c yal� :I11U· Pt�,Dfif!
fatio 'nosso uniVerso

tie�Mços.
.

� � i
Balanceamento. Oeometria TI'QCiS·de óleo

PNEUSPARA ÇAAROS, CAMlNHONfIESECAMINHÕE$
www.Uníversal
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profi1esional, em estaque Apaixonada pelo
ramo da confeitaria,
Joyce Trindade
Dematias concilia

dupla jornada.
Atendente em uma

padaria
.

do Mar

Grosso, a focalizada
de 33 anos, ainda
usa do tempo que lhe resta para se dedicar a

confecção de tortas.

Apresentada ao universo da gastronomia
pela saudosa mãe, dona Maria Nair, ela
recorda como tudo começou: "Desde criança
sempre tive muita curiosidade por tudo que
envolvia o universo do forno e fogão. Com
minha mãe, recebi as instruções básicas e

aprendi algumas receitas. Lembro até hoje
da primeira vez que fiz arroz e batata frita",
recorda.

Mãe de Lara e Maria Eduarda, ela revela aos leitores como administra seu dia: "No período
da manhã faço minhas coisas em casa e me dedico na confecção dos meus quitutes. Faço
doces e atendo apenas online, pela internet, já que ainda não tenho um espaço físico. A tarde
vou para o meu segundo serviço, na padaria".

Apesar de já ter se dedicado à-outras áreas, Joyce enfatiza que nenhuma delas trouxe a

realização que tem hoje: "Atuei em recepção de hotel e supermercado, mas nada se compara
ao que faço atualmente. Além de ser gratificante:me garante uma boa remuneração".

Nas horas de folga, ela procura dar um tempo das panelas, e curtir o descanso merecido:
"Adoro Netflix. Meu melhor momento é quando posso colocar todas as minhas séries em dia".

Joyce Trindade
Dematias

Ainda pretendo - assumir a parte de confeitaria.
da padaria

Meu sonho é - meu plano para o futuro é montar

minha própria Cafeteria

o melhor conselho que já recebi - foi o da minha

vá, de ser sempre verdadeira e dedicada no que faço

Meu amuleto da sorte são - minhas filhas. Minha
família é meu alicerce

� CRECI·28251

·Henio
Ca,dolo

CORRETOR DE IMÓVEIS- .�

PlANTl!ODEVElIDAS

(48J3641-0024/99986-111Q /98400-0024

Soltas
Em mais

uma edição
do Café com

o prefeito,
na segunda
feira, 5, pela
Difusora, FM

91.5, Batista
Cruz com o

prefeito Samir
e secretária
da Educação,

.. Juliana Luz.
O registro,
o último, foi
feito pelo
já saudoso,
Vânio Santos.

Tem gente aqui "soltando foguetes" porque o

governador Carlos Moisés anunciou liberação
de recursos para a barra do Camacho, em
JagLiaruna e para a Rodovia Ageu Medeiros,
que ligará Tubarão à região do Farol de
Santa Marta.Certamente que pensam
"regionalmente" ... Hummmm!!!

Ao ler matéria no JL, focalizando o fechamento
do Hotel Renascença, e dizendo que era mais

um, o companheiro Batista Cruz, da Difusora,
perguntou se havia fechado outros. Pois então!
É pena mas, verdadeiro. Já fecharam os Hotéis

Itapirubá, Laguna Pálace e Ondão.

Com caneta cheia de tinta: não se

sabe porquê, mas o diário oficial do

município, ainda outro dia registrava
19 exonerações.
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Sessão da CâmaraMunicipal de Laguna

VEREADORESAPROV�
VETO DO PREFEITO

Entre as várias matérias aprovadas na

ti:.: "sessão de terça-feira, 6, da Cãmara Municipal,
é destaque ao que envolve o veto do prefeito
Samir a um projeto que obriga o município a

implantar vigilância em todas as escolas da terra
de Anita e que focalizamos nesta matéria.
Grande Expediente

No Grande Expediente, alguns edis fizeram
uso da palavra, como Anderson de Souza,
(PSDB) que comentou um acidente em que
se envolveu, quando iria levar um amigo para
um exame médico. Ele lamentou sobre matéria
veiculada em um jornal, e que ele teria se

envolvido no acidente por causa de uma festa, o
.

que desmentia. Falou também sobre os trabalhos
realizados, juntamente com Poder Executivo,
como a vinda de novos investimentos para a

cidade, como a chegada de redes atacadistas,
. gerando emprego. Sugeriu que "deixem a fofoca
de lado" e para que o prefeito e vereadores
trabalhem. Falou ainda sobre a construção de

uma praça na Ponta da Barra, sendo aparteado
pelos vereadores Hirã Ramos e Deise Cardoso,
ambos do MDB, que apoiaram as suas palavras.

Já o Vereador Kleber Rosa (PSL)
cumprimentou a presidente da Sessão, vereadora
Deise, que retomou ao Poder Legislativo.
Destacou também o sentimento de pesar pelo
falecimento do radialista Vânio Santos e do

empresário e médico Manoel José de Carvalho

Fernandes, no início da semana. Lamentou ainda

que tem muitas pessoas que fazem maldades
nas redes sociais, denegrindo a mensagem dos

agentes públicos. Comentou também sobre a

proximidade do governador Carlos Moisés com

Laguna, relacionando a liberação de recursos

< ;;:-estaduais para o município, especialmente para
a pavimentação da rodovia Ageu Medeiros,
entre Tubarão e Laguna. Reforçou a importância
de se buscar infra-estrutura para a praia sul de

Itapirubá e ao final revindicou providências com

o Quiosque na praia do Mar Grosso, que está

abandonado.

Enquanto isso, o Vereador Eduardo Carneiro

(PSL) se solidarizou com os familiares do
�- radialista Vânio Santos, do advogado Gelson

de Souza e do empresário e médico Manoel

Fernandes, recém falecidos.Na fala· ainda
solicitou apoio do executivo para resolver a

situação das comunidades que margeiam a

BR-I0l, na região norte, por conta-do pedágio,
sugerindo. que a CCR, einpresa que administra
a BR-I O l-sul faça o cadastramento. de
moradores das comunidades' e até construa uma

�passarela, para pescadores que estariam sendo

prejudicados, sendo aparteado pelos Vereadores
Nádia Lima (DEM) e Jaleel Farias (PSDB).
Projetos

Na mesma sessão entraram em pauta,sendo
votados alguns . projetos, como segue, com

aprovação por unanimidade dos balancetes do

_município referentes a janeiro, fevereiro, março
e abril /2021.

Veto ao Projeto de Lei n" 022 /2021.
Também aprovado por unanimidade, o veto

002, de 22 de junho de 2021, de origem do

executivo, sob a justificativa de que o mesmo

"dispõe sobre a obrigatoriedade da utilização.
dos serviços de vigilantes em todas as escolas,
creches, berçários e afins, públicas e privadas no

município de Laguna", é de iniciativa louvável, e .

busca contribuir para a segurança dos estudantes
e profissionais de educação do município.
Contudo, a proposição padece de vício de

iniciativa, viola o princípio da Separação dos
Poderes e da legalidade orçamentária, vez que
cria obrigações e despesas ao município, razão
pela qual deve ser vetado em sua totalidade,
por ser inconstitucional e violar a Lei Orgânica
Municipal. Primeiramente, há de se observar

que o Poder Legislativo, ao ingressar na esfera
de competência do Poder Executivo, fere o

Princípio da Separação dos Poderes, previsto no

artigo 2°, daConstituição daRepública, in verbis:
"Art. 2° São Poderes da União, independentes e

harmônicos entre si, o Legislativo, o Executivo
e o Judiciário". A Separação de Poderes é um

princípio basilar do Estado Democrático de
Direito e considerado cláusula pétrea pelo
art. 60, §4°, inciso III da Constituição da

República, e visa justamente segregar as fimções
legislativas, concernentes a Câmara Municipal e
a função de administrar, concernente ao Poder
Executivo. Cumpre recordar aqui o ensinamento
do renomado jurista Hely Lopes Meirelles: A
Prefeitura não pode legislar, como a Câmara
não pode administrar. Cada um dos órgãos tem

missão própria e privativa: a Câmara estabelece

regra para a administração; a Prefeitura a

executa, convertendo o. mandamento legal,
genérico e abstrato, em atos administrativos,
individuais e concretos. O Legislativo edita

normas; o Executivo pratica atos segundo as

normas. Nesta sinergia de funções é que residem
a harmonia e independência dos Poderes,
princípio constitucional (art. 2°) extensivo ao

governo local. Qualquer atividade, da Prefeitura
ou Câmara, realizada com usurpação de funções
é nula e inoperante ( ... ) todo ato do Prefeito

que infringir prerrogativa da Câmara - como

também toda deliberação da Câmara que invadir
ou retirar atribuição da Prefeitura ou do Prefeito
- é nulo, por ofensivo ao princípio da separação
de funções dos órgãos do governo local (CF,
art. 2° c/c o art. 31), podendo ser invalidado

pelo Poder Judiciário. Neste passo, a harmonia
entre os Poderes Públicos descrita no art. 2° da

Constituição da República se caracteriza pela
consciente colaboração e controle recíproco, a

fim de evitar distorções e evitar a usurpação de

atribuições próprias dos Poderes da República."
Projeto de Emenda à
Lei Orgânica N° 000112021

De autoria dos Vereadores Rhomening
Rodrigues (PSDB), Anderson de Souza(PSDB);
Edi Nunes (PSD); Kleber Rosa (PSL) e

Gustavo dos Santos (PSL), projeto que altera

dispositivos da Lei Orgânica do Município e que'
discutido em segunda votação, foi aprovado por
unanimidade.

Poder Judiciário

JUSTIÇA ESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de.Santa Catarina

2a Vara Cível da Comarca de Laguna
Rua Arcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3644-8356 - Email:

laguna.cive12@ijscjus.br
USUCAPIÃoN° 5003676-04.2020.8.24.0040/SC
AUTOR: NELSON BUSS FILHO
RÉU: NEUSABUSS
RÉU: NELSON BUSS
RÉU: NEIDE BUSS
RÉU: LEONYDEBEM BUSS
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EDITALN° 310007051398
JUIZ DO PROCESSO: PABLO VINICIUS ARALDI - Juiz(a) deDireito
Citandoía'(s): Interessados ausentes, incertos e/ou desconhecidos
Descrição do(s) Bem(ns): Imóvel rural, localizado na localidade de Ponta Grossa/Sambaqui,Distrito de
RibeirãoPequeno,Município de Laguna/SC, com área total de 284.845,63m2 e asseguintes confrontações:
NORTE: Confrontando com COOPERSANTO eRIO DOS PAUS;
SUL: Confrontando comAMAURI BRÁS CARDOSO;
LESTE: Confrontando com RIO DOS PAUS;
OESTE: Confrontando com RIO SAMBAQUI.
*Conformememorial descritivo extraídos dos autos e transcrito neste edital abaixo:
Inicia-se a descrição deste perímetro no vértice VI, de coordenadasN 6.844.901,16m e E708.909,16m;
deste segue confrontando com, propriedade de COOPERSANTO; deste seguepelo referido a

montante, com seguintes azimutes e distâncias: 93°53' e de 82,34 m até o vérticeV2, de coordenadas N
6.844.895,57m e E 708.991,31m; 93°35' e de 57,51 m até o vérticeV3,de coordenadasN 6.844.891,97m

.

e E 709.048,71m;; com seguintes azimutes e distâncias: 187°15' e de 36,31 m até o vértice V4, de
coordenadasN 6.844.855,95m e E 709.044,12m;167°31' e de 29,71 m até o vérticeV5, de coordenadasN
6.844.826,94meE709.050,54m; 162°27'ede 18,42matéovérticeV6,decoordenadasN6.844.809,38meE

709.056,09m; 191 °14'ede6,31matéovérticeV7,decoordenadasN6.844.803,19meE709 .054,86m; 172° 13'
. e de 68,18 m até o vértice V8, de coordenadas N 6.844.735,64m e E 709.064,09m;155°12' e de 40,52m
até o vértice V9, de coordenadasN 6.844.698,85m e E 709.081,08m;151 °55' e de 84,76 m até o vértice
VlO, de coordenadas N 6.844.624,06m e E 709.120,96m;123°50' e de 14,40 m até o vértice Vll, de
coordenadasN 6.844.616,04m e E 709.132,92m;135°13' e de 44,24m até o vérticeV12, de coordenadas
N 6.844.584,63m e E 709.164,08m;150006' e de 80,02 m até o vértice V13, de coordenadas N
6.844.515,25m eE 709.203,95m;153°43' e de 30,00m até ovérticeV14, de coordenadasN6.844.488,35m
e E 709.217,23m;I64°05' e de 47,15 m até o vértice V15, de coordenadas N 6.844.443,OOm e E

709.230,15m;I73°26' e de 14,63m até o vérticeV16, de coordenadasN 6.844.428,47m eE 709.231,82m;
169°42' e de 125,91 m até o vértice V17, de coordenadas N 6.844.304,53m e E 709.254,34m;160007'
e de 14,62 m até o vértice VIS, de coordenadas N 6.844.290,78m e E 709.259,31m;170009' e de
13,86 m até o vértice V19, de coordenadas N 6.844.277,12m e E 709.261,68m;186°50' e de 22,51
m até o vértice V20, de coordenadas N 6.844.254,77m e E 709.259,OOm;105°09' e de 43,17 m até o

vértice V21, de coordenadas N 6.844.243,48m e E 709.300,67m;situado na margem esquerda do
RIO DOS PAUS; deste segue pelo referido a montante, comseguintes azimutes e distâncias: 120°12'
e de 66,8Om até o vértice V22, de coordenadas N6.844.209,87m e E 709.358,4Om; 118°56' e de
36,i 1 m até o vértice V23, de coordenadas N6.844.192,39m e E 709.390,ÔOm; 153°12' e de 39,79
m até o vértice V24, de coordenadas N6.844.l56,8?m e E 709.407,93m; 147°02' e de 92,23 m até o

vértice V25, de coordenadas N6.844.079,48m é E 709.458,IOm; 152°35' e de 55,85 m até o vértice

V26, de coordenadas N6.844.029,9Om e E 709.483,81m; 159°03' e de 19,61 m até'o vértice V27, de
coordenadasN6.844.011 ,59m eE 709.490,82m; 130°17' e de 110,88m até o vértice V28, de coordenadas
N6.843.939,89m e E 709.575,4Om; 123°48' e dem até o vértice V29, de coordenadas N6.843.902,58m
e E 709.631;Um; 152°21' e de 15,81 m até o vértice V30, de coordenadas N6.843.888,57m e E

709.638,44m; 184°28' e de45,30m até o vérticeV31, decoordenadasN6.843.843,41m eE 709.634,9Om;
205°07' e de 21,69 m até o vértice V32, de coordenadas N6.843.823,77m e E 709.625,69m; 223°42' e
de 46,94m até o vértice V33, de coordenadas N6.843.789,84m e E 709.593,25m; 240°43' e de 10,67
m até o vértice V34, de coordenadas N6.843.784,62m e E 709.583,94m; deste segue confrontando
com propriedade de AMAURÍBRAS CARDOZO; com seguintes azimutes e distâncias: 314°33' e de
"312,85 m até o vérticeV35, de coordenadas N 6.844.004,l1m e E 709.361,OOm; 314°28' e de 999,86
m até o vérticeV36, de coordenadas N 6.844.704,52m e E 708.647,46m; 314°05' e de 46,52 m até o

vérticeV37, de coordenadasN 6.844.736,89m e E 708.614,05m; 315°02' e de 17,54m até o vérticeV38,
de coordenadasN 6.844.749,3Om e E 708.601,66m; situado namargem esquerda do RlOSAMBAQUI;
deste segue pelo referido a montante, com seguintes azimutes e distâncias: 55°25'e de 21,48 m até o

vértice V39, de coordenadas N 6.844.761,49m e E 708.619,35m; 57°39' e del1,42 m até o vértice
V40, de coordenadas N 6.844.767,6Om e E 708.629,OOm; 61°34' e de14,01 m até o vértice V41, de
coordenadasN6.844.774,27m eE 708.641,32m; 53°50' e de36,64m até o vérticeV42, de coordenadasN
6.844.795,89m eE 708.670,9Om; 71 °43' e de 8,16m até o vérticeV43, de coordenadasN 6.844.798,45m
e E 708.678,65m; 47°22' e de 10,59 maté o vértice V44, de coordenadas N 6.844.805,62m e E

708.686,44m; 61°55' e de 16,83 m até ovértice V45, de coordenadasN 6.844.813,54m e E 708.701 ,29m;
67°11' e de 20,38 m até ovértice V46, de coordenadas N 6.844.821,44m e E 708.720,08m; 69°54"e de
30,80 m até ovértice V47, de coordenadas N 6.844.832,02m e E 708.749,0Im; 70°14' e de 33,85 m

até ovértice V48, de coordenadasN 6.844.843,46tn e E 708.780,87m; 59°41' e de 24,29 m até ovértice

V49, de coordenadas N 6.844.855,72m e E 708.801,84m; 55°42' e de 24,90 m até ovértice V50, deste
segue confrontando com, propriedade de COOPERSANTO; com seguintesazimutes e distâncias: de
coordenadas N 6.844.869,75m e E 708.822,41m; 43°21' e de 36,21 maté o vértice V51 , de coordenadas
N 6.844.896,08m e E 708.847,27m; 97°35'.e de 5m até ovértice V52, de coordenadasN 6.844.893,83m
e E 708.864,17m; 76°08' e de 26,54 m até ovértice V53, de coordenadas N 6.844.900,19m e E

708.889,94m; 87°06' e de 19,24m até ovértice VI, de coordenadas N 6.844.901,16m e E 708.909,16m;
ponto inicial da descrição desteperímetro. Todas as coordenadas aqui descritas estão georreferenciadas
ao Sistema GeodésicoBrasileiro, e encontram-se representadas no sistema UTM, referenciadas ao

Meridiano CentraI51 WGr, tendo como o datum SlRGAS 2000. Todos os azimutes e distâncias, área e

perímetroforam calculadas no plano de projeçãoUTM.
Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acimaidentificada(s),'
atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge s), secasada(o)(s) fonem),
confrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA(M) ClENTE(S) de queneste Juízo de Direito
tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA(S) para responder àação, querendo, no lapso
de tempo supramencionado, contado do primeiro dia útil seguinte aotranscurso do prazo deste edital. .

ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestàr a ação, seráconsiderado revel e presumir-se-ão verdadeiras as

alegações formuladas pelo autor (art. 344 doCPC). Será noineado curador especial no caso de revelia (art.
257,N do CPC).E para quechegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente
edital, o qual seráafixado no local de costume e publicado 01 (uma) vezies), sem intervalo de dias, na
forma da lei.
Documento eletrônico assinado por CHARLES SILVAREIS, na forma do artigo 1°, inciso 111, da Lei
11.419, de 19 de dezembro de 2006. A conferência da autenticidade do documento está disponível
no endereço eletrônicohttps://eproc1g.tiscjus.br/eproc/externo_ controladbr.php?acao=consulta_
autenticidade_documentos, mediante opreenchimento do código verificador 310007051398v3 e do

código CRC 5e2bbebO.

Informações adicionais da assinatura:
Signatário (a): CHARLES SILVAREIS
Data e Hora: 28/9/2020, às 14:52:18

N.
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LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 9 DE JULHO DE 2021113 f/lJ

CAÇÃO E CE����LHO TUTELAR
ALESC EM NOTÍCIAS

EDU _
'

DEFINEM AÇOES·CON]UNTAS
A Secretaria de Educação promoveu,

quarta-feira (7), movimentada
na

união entre os Gestores das Escolas
.re

I
.

dMunicipais e Conselho Tute ar, visan o

sclarecer ações de Busca Ativa e o
e

.

dPrograma APOIA On-Iine. De acor o

com a secretária Juliana Fagundes
LuZ "foi destacada a importância da

sensibilização dos responsáveis em

relação aos vínculos estabelecidos com

a escola, que durante a pandemia foram

tão prejudicados".
Na reunião, as Conselheiras Michely

e Adriana, responderam dúvidas e

orientaram sobre as responsabilidades
compartilhadas no trabalho em rede nas

ações do Busca Ativa, com articulação
entre os equipamentos públicos, como o

eRAS, CREAS, PSF e demais.

"Os alunos infrequentes devem ser

o foco dos nossos esforços, pois se

combatermos efetivamente essa situação
estaremos prevenindo o abandono e a

evasão escolar", reforçou a conselheira

Michely.
Foi tratado de maneira específica do

Sistema On-line do Programa APOIA,
tutorial enviado pelo Ministério

Público, modos de acesso, registro de
aluno em situação de infrequência,
emissão de relatório e encaminhamentos
ao Conselho Tutelar.

De acordo com Juliana "essa
iniciativa se deu pela necessidade de

aproximarmos as escolas do Conselho

Tutelar, e fazer com que todos se tornem

parceiros, sempre pensando no melhor
aos alunos", resumiu.

·DRAGAGEM: INPH VEIO
VERMOLHES DA BARRA
Técnicos do INPH

Instituto NacionaI de

Pesquisas Hidroviárias,
na manhã de quarta
feira, 7, em companhia
do prefeito Samir Ahmad,
promoveram uma visita
aos Molhes da Barra,
conforme orientação' do
ministro da Infraestrutura,
Tarcisio de Freitaso. A

molhe submerso, que
causa transtornos aos

navegantes.
O INPH é o órgão

federal responsável
pelos estudos e que
dará os direcionamentos
dos investimentos
necessários ao Ministério
da Infraestrutura para
realização da obra.

averiguação foi realizada

pelo engenheiro Domenico
Acetta.

O objetivo da

verificação foi avaliar as

possíveis' intervenções
a serem realizadas
nos Molhes da Barra,
como a 'desobstrução
do assoreamento na

boca da barra, além do

Covid-19

DIA D DE VACINAÇÃO PARA

�UEM TEM 35 ANOS OUMAIS
Amanhã, sábado, 10, será promovido o dia D de vacinação contra a Covid-19, com a

campanha de vacinação se estendendo para pessoas com 35 anos ou mais, e também para
mulheres gestantes, lactantes com filhos maiores de dois anos de idade e puérperas de todas
as faixas etárias. O sábado de vacinação também contemplará os profissionais da área da
indústria com idade a partir de 30 anos.

Para receber a vacina não é preciso de agendamento prévio, bastando ir às unidades de
saúde que estarão trabalhando das 8h às 16h.

Mulheres gestantes, lactantes e puérperas deverão apresentar declaração médica. Já os

profissionais da indústria deverão levar atestado de vínculo empregatício.
Os postos de saúde com atendimento:

Cabeçuda, Campo de' Fora; Caputera, Magalhães, Mar Grosso, Passagem da Barra,
Portinho e Progresso.

Transferência de recursos para os municípios será menos burocrática
Os deputados aprovaram por maioria em plenário a Proposta de Emenda à Constituição n" 2/2021, de
autoria do Governo Estadual. APEC busca diminuir a ,burocracia nas transferências de recursos feitas pelo
estado para os municípios. Com a proposta, essas transferências voluntárias passam a ser consideradas

especiais, o que vai permitir que sejam feitas fundo a fundo, sem necessidade de celebração de convênios�.
entre as esferas estadual e municipal. '

'

----------------

Exposição "Quarentine" está na galeria virtual daAlesc
O artistaplástico paranaense Sérgio Canfield, que também émédico, retrata na exposição Quarentine a reação
das pessoas ao receberem diagnósticos. As obras foram concebidas durante a pandemia e propõem uma

reflexão sobre os momentos da vida. A exposição pode ser vista na galeria virtual do site da Assembleia

Legislativa de Santa Catarina,
----------------

Sancionada a lei que trata do Asfalto Ecológico em SC
Foi sancionada pelo governador a lei que trata do uso do Asfalto Ecológico em Santa Catarina. A lei
trata do aproveitamento de pneus descartados para a confecção do chamado asfalto de borracha.

- - - - -'- - - - - - - - - �-

Combate à pedofilia será tema de debate na Alesc
A Comissão de Defesa dos Direitos da Criança e do Adolescente realiza hoje, 8, uma mesa-redonda

para debater o combate à pedofilia, com transmissão pelo YouTube daAlesc, das 10h às 12h.
-=---------------

Reforma da previdência
Os deputados aprovaram a admissibilidade da Proposta deEmenda à Constituição (pEC) 5/2021que trata

da reforma da previdência dos servidores estaduais. Com a admissão, a matéria volta para as comissões,"

onde tramitará de forma conjunta com o Projeto de Lei Complementar (pLC) 10/2021, que também trata da
reforma previdenciária.
Amanhã, 7, as três comissões qU€ apreciam a reforma na Assembleia se reúnem, apartir das 9h30, para dar
início à análise conjunta dos projetos.

---------.-------

Lei de Diretrizes Orçamentárias é aprovada com emendas
Foi aprovada, pelos deputados, a Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) para o ano de 2022. Elaborado pelo
governo estadual, aoProjeto de Lei n" 123/2021 define quais vão ser asmetas e as prioridades da administração
púl:ílica estadual para o ano que vem. A estimativa é que Santa Catarina terá quase R$ 34,5 bilhões de reais
no orçamento para 2022, aproximadamente R$ 3 bilhões de reais a mais do que o estimado para este ano.

----------------

Calendário da Reforma da Providência é aprovado naAlesc

Deputados aprovaram em reunião conjunta o calendário da Reforma da Previdência dos servidores públicos
do estado. O cronograma prevê audiência pública e recebimento de diligências, manifestações e emendas. A

votação da matéria ocorre no dia 04 de agosto.
----------------

Governo sanciona lei sobre doação de bicicletas apreendidas ,

Lei de autoriada deputadaMarleneFenglerque trata dadoação debicicletas apreendidas, por ato administrativo=e
ou de polícia, para instituições beneficentes que a transformem em cadeiras de rodas, triciclos de corrida para
cadeirante e outros objetos foi sancionada pelo governador. As bicicletas, conforme a norma, serão doadas se
não forem reclamadas por seus proprietários em até 90 dias, contados a partir da apreensão.

- - - - - _.- - - - - - - - --

Comissão aprova distribuição de computadores portáteis aos professores
A Comissão de Educação, Cultura e Desporto realizou reunião extraordinária para discutir e votar o projeto
de lei, de autoria do Poder Executivo Estadual, que cria o Programa Aprendizagem na Cultura Digital. A
proposta tramita em regime de urgência e tem como um dos objetivos aperfeiçoar o ensino remoto durante a

pandemia de Covid-19. �

----------------

O presidente daAssembleia, deputadoMauro De Nadal (MDB), segue com seu compromisso de diminuir o
uso de papel. Na manhã de terça-feira, 6, assinou digitalmente o termo de Cooperação com o presidente do
Parlamento do Rio Grande doNorte, deputado Ezequiel Ferreira (PSDB), para utilização do sistema potiguar
denominado "e-Legis". Esse sistema permite gerenciar a atividade legislativa de forma digital em todas as

suas fases: desde a elaboração das proposições, no gabinete parlamentar, até sua votação. O sistema permite,
inclusive, deliberação virtual, com a participação dos deputados de forma remota e com a segurança garantida
por controlepor biometria. ''Nosso propósito é levar um sistema de informação ágil que gereeconomia apartir
da sintonia com o atual cenário tecnológico. Uma expertise quê o 'Parlamento potiguar já tem e gentilmentee
compartilha conosco, fazendo dessemomento ummarco para Santa Catarina",

----------------

E� tempos depandemia é fundamental ampliar os canais de comunicação, poismesmo com distanciamento
social o Parlamento precisa estar próximo dos çatarinenses. Assim, em parceria com as Associações dos
Diários do Interior (ADI) e dos Jornais do Interior (Adjori), iniciamos a coluna ''Notícias Alesc" que será
veiculada em mais de 1 00 jornais de SC, reafirmando o compromisso com a transparência das ações.

fí
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Quando a então menina, Bruna Zanette

Dutra, ouviu do pai, seo Geraldo, o conselho
que o estudo sempre iria lhe abrir as portas.'

.

decidiu levar essa frase consigo no decorrer
de sua caminhada. De família humilde,
traçou o objetivo de passar no curso de

Farmácia e Bioquímica da Universidade

Federal de Santa Catarina e conseguiu. Com o diploma nas mãos, assumiu a

gerênçia de uma grande rede e ali teve as primeiras noções do dia a dia da profissão: "Tinha o conhecimento técnico, mas foram os desafios da rotina que me ofereceram

o despertar de um outro lado, a administração da loja". Em julho de 2005, em São Joaquim, sua terra natal, Bruna decidiu empreender e abriu as portas da primeira
farmácia: "Lembro como se fosse hoje. Fui buscando conhecimento e me especializando na gestão. A certeza de que estava fazendo a coisa certa, veio logo em 2008,

quando de forma ousada encarei a montagem da primeira filial, em uma sala de 250m2", recorda. O passar dos anos trouxe ainda mais trabalho e oportunidades para mãe

de Sofia e Júlia: "A expansão e a chance de integrar a rede Ultra Popular vieram de encontro a toda estratégia comercial e experiência que fui adquirindo. Hoje já são sete

lojas espalhadas pelo estado". O desejo de investir na terra de Anita, a focalizada revela que já alimentava há tempo: "Foram dois anos procurando um ponto. Tudo que
encontrava eram salas muito pequenas, que não comportavam o que queríamos trazer para cidade. Quando encontramos o espaço em que estamos, tive a certeza de que

At achei o que procurava". Sobre o que mais lhe satisfaz em seu dia a dia, ela pontua: "Gosto da parte administrativa, de proporcionar oportunidades de emprego e de interagir
com os clientes. Não fico restrita ao meu escritório, gosto de estar circulando pelas farmácias". Casada com Marcia, nas horas de folga, a empresária não abre mão de estar

com a família: "A companhia deles é o que me importa. Procuro me dedicar às minhas filhas e aos meus hobbies prediletos, como montar quebra cabeças e fazer palavras
cruzadas". Quando ,questionada sobre a receptividade do povo lagunense, Bruna é só elogios: "Fomos muito bem recebidos. Desde o processo de locação, os colaboradore�/
os prestadores de serviço durante a montagem da loja, o pessoal do Iphan, todos estão sendo muito atenciosos. Só temos a agradecer", finaliza.

�I

Perfil
�� BRUNA ZANETTE
DUTRA

� Expandir de forma calculada é o nosso maior objetivo. Estamos
sempre buscando empreender e crescer cada vez mais.

�Venho de família de poucas posses. Meu parsempreme orientou
a estudar muito. E foi com muita dedicação e trabalho que vou deixando um

legado de trabalho com responsabilidade, leveza e respeito.

1:f@Ift;líí@il3:!llA vida é uma eterna mudança.

00m� Ter minha família comigo por myitos anos.

'Há 18anos
transfo rrna ndO
sorrlsce

JLKids

�Acordo todos os dias e vou ver minhas filhas nos quartos.

� Visitar o Vaticano em Roma e Fátima em Portugal foram
dois momentos muito marcantes. No que diz respeito a paiságem,
contornamos a Praia do Cassino, no Rio Grande do Sul, de quadriciclo. É
de uma beleza exuberante.

�@� Vísitarcada loja da rede.

��mIülI Minhas filhas.

Clínica �
,{13tlltO(Q/�

Saúde Integrada
� Dentista *Oermatologista
�. Nutricionista \_�Psicóloga

(948 3646 ..2884
. í948 99987-1392

9 l.-.qcal: Rua Duqu, tia Caxia$, nQ1·0
.... reentro .. Laguna (RÍ'óxirrio a CELE

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente publica!

MANUELA
FLORA KFOURI

veio ao mundo
no último dia 29,
para alegria da

irmã, INAÊ, da
.

mamãe Fernanda e

do papai Maurilio
Kfouri Neto.

LIZ GONÇALVES AUWAERTER comemorou seus dois

aninhos, recebendo a família e amigos mais próximos para uma
�' festa intimista. No registro, a aniversariante acompanhada dos

,

pais, CLAUDIA e GUSTAV e do irmão GUILHERME.

"Tradiç.ã(;'f e ·Qualidad
'Primeira HabUitação' I Aulas Práticas"T·

Renovação I Renovação da Permis�ão
Adiçio e 2a via eNH,
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FESTA LITERÁRIA

�alateal!lanhl�,lo, aFestaLiteráriaJúliaNascimento promoçãodaLivrariaCoruja
uraquelra'ba I na Praça República Juliana, com lançamentos de livros rodas de

conversa so re a homenageada -, .

'

f
.

-

e apresentaçoes artísticas, Iniciada na quarta-
d�r�, 7,� program�ç�o marca para hoje, 9, às 14h, lançamento do livro "Dialeto

.an� �, 16h,. O�lcma de papelogravura, 18:30, Roda de conversa (Grafite,
PatnmomoeoDlreItoAutoral),20hlançamentodolivro - FogletinDellaMontagna20:30

_ lançan;en.to J)
do livro "Revisitar Laguna: Histórias de

���aexo:s Atlantlcas t 21h apresentação artística, com Gui Preuss.

C d
manha, 10, as uh Contação de histórias com Karmensita

ar oso 14h Ofi
.

d . .

.' rema e Stencíl - Projeto Ideia Expressa, às
18.30 Sarau Cultural, com encerramento às 20h.

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 36472920
e 3647 1166.

oMixChoperia eRestaurante oferece
.P.......,�.

seu cardápio completo pelo delivery.
..."'" _.��I"'" Mais informações através dos telefones

36472202 ou 984532029.

HappyHourGuilherme Santos

o chocolate ao leite foi criado em 1875, depois de oito
anos de tentativas. O leite condensado acabou sendo o

ingrediente chave.

7 ejul. O - ia o c ocolate
CURIOSIDADES QUE PROVAVELMENTE VOCÊ NÃO SABIA

Xistem múltiplas celebracões para o chocolate a
tadaano .-

bAS pessoas, de um modo geral estão constantemente emisca d
'

ale ,euma razão para comer chocolate, de modo que o
ndano oferece muitas desculpas para você comprar

r: �arra . .o .dia 07 de julho é o dia do chocolate. uma

Ch
«ao hlstonca. Há também o Dia Nacional de

Ch�co:ate ao Leite em 28 de julho, Dia Internacional de

ChoCO,ate em 13 de Setembro, e Dia Nacional do
co ateComAmêndoas em 7 de novembro.

hOColate· -e realmente um tipO devegetalchocolat
'!Vored

e vem da semente do cacau, que cresce na

dad
e cacau. Isso faz com que a parte mais importanteoceSeja umvegetal.

ChoCOlat b
.

e ranco "não" é chocolate
.

arque ele -
.

ssência d
nao contem pedaços sólidos de cacau ou

hocolat
o chocolate, o chocolate branco não é

rinCipale em sentido estrito. Mas contém partes do cacau
. mente amanteiga.

°urrão de cacau é nativo do México e América do

credifa_sJ Ultiva-Io'� que os habitantes dessas áreas começaram a
Jaem I 250AC. .

.

ChoColat
O choc ,equente foi o primeiro tratamento dadoeXican� ate quente foi faóricado tanto na cultura

nhasido quanto na. asteca, embora o resultado não
nada pareCido com o de hoje.

aria Ant .

POfeito olnetta amava o chocolate quente 'do
aria n- atualmente).
(l

ao apenas amava o bolo, como também adorava

chocolate, e o chocolate quente era frequentemente
servido no Palácio de Versalhes,

ocacaujá foi usado comomoeda corrente
.

Os astecas amavam e valorizavam a semente do cacau de

tal modo que eles a usavam como moeda durante o auge
de sua civilização.

Fradesespanhóis ajudaram a espalhar o chocolate

Depois do cacau e do chocolate serem introduzidos na

Europa, os frades espanhóis que viajavam os levaram para
vários mosteiros, espalhando-o pelo continente.

Dois británicos confeiteiros inventaram o

chocolate sólido
A loja Fry and Sons inventou o que eles _chamavam .de
"chocolate sólido" em 1847 pela combinação demanteiga
de cacau, açúcar e licor de chocolate. Esta foi uma forma

.
granulada do chocolate.

Napoleão amavaChocolate.
O líder frances exigiu que Vinho e chocolate fossem

disponibilizados para ele e seus assessores, mesmo

durante as campanhasmilitares intensas,

ChocolatedeBaker ,

James Baker fundou sua empresa posterior à criação do

chocolate sólido, chamada Walter Baker Chocolate em

1765.

Fazerchocolateé um trabalhodifícil
O cacau para se transformar em chocolate leva cerca de
400 grãos para fazer uma única barra.

o primeiro chocolate em barra foi feito na

Inglaterra
A empresa Cadbury fez a primeira barra de chocolate. A
empresa ainda existe até o presentemomento.

Amaiorp..rte do cacau hoje écultivada naÁfrica
Apesar de suas raizes amazônicas, a maioria do cacau

quase 70 porcento da produçãomundial vem daÁfrica.
'

As árvores do cacau podem viveraté os 200 anos de
idade
Isso pode parecer impressionante, mas árvores só fazem
grãos de cacau por apenas 25 anos de sua vida útil.

Há dois tipos de cacau
O chocolate ��is moderno vem de um cacau que é
considerado facll de crescer, e o outro cacau é conhecido
por fazer chocolate muito mais saboroso. -

Chocolate tem um ponto de fusão especial
O chocolate é a única substância comestível que se derrete
a cerca de 32 graus celsius. E por isso que ele derrete tão
facitmente na sua língua. .

.

Hershey realmenteera um rei do chocorate

Hershey ficou conhecido por iniciara empresa Hershey
de

Chocolate. Chocolategigante
A maior bar:a. de chocolate do mundo pesava 5,7

Chocolateao leite foi inventa�d,!o�n�a�Si!u�í�ça!!!.!!!��!?:��t�o�n�eladas e fOI cnada em 20 11 no Reino Unido.

.nn e
,;%W.�
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'Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164

Marlon Testoni Batisti
OAB/se 32,631

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

o melhor
investimento
pClra o seu
Invento

Torneira Multitemperatura Hydralar
4T(Hydra)

V@�R$11,99 _

,

rotell: R$119,90

Torneira Eletrônica Lumen(Hydra)

D@�R$22,79
, Total; RS 227.90

Ducha 'Multitemperatura
SS 3T (Hydra)

1J@�R$ 4,39
TOMI: 1l$49.90

--

Torneira Multitemperatura Slim 4T (Hydra)

J@� R$ 20,99Totof:RS209,90

-......
. : ll/�.:.�;{:::'�!�::i�:�:;�',;-�

Ducha Eletrônica Nd (Hydra)

V@�R$9,99
Totat. RS 99.90 I

Acqua Storm Ultra Eletrônica
(Lorenzetti)

V@�R$ 44,95
Total: RS 449.50
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